
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団    №１３ 連  絡  先   2010 年 1２月日 

木村奉憲・22－8567、杉野 修・58－9010 
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市議団ニュース 

11月議会始まる 提
案
さ
れ
た
市
民
生
活
関
連
の
議
案
で
す 

◆一般会計補正予算      ２億 4000万円 

◆国民健康保険会計補正予算     254万円 

◆介護保険補正予算    ※「債務負担行為」 

（高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定） 

◆下水道事業会計補正予算   ６億 3540万円 

（高利息の借金の繰り上げ償還費分の借換債） 

◆放課後児童クラブ条例の一部を改正する条例 

◆久喜市立幼稚園保育料等検討委員会条例 

◆久喜市企業誘致条例 

◆指定管理者の指定について・・４件４議案 

◆路線の廃止について など 

 
 

「
国
保
の
広
域
化
」
に
反
対
す
る
意
見
書 

  

国
は
こ
の
間
、
国
民
健
康
保
険
制
度
を
市
町
村
か
ら

切
り
離
す
計
画
を
進
め
て
き
ま
し
た
。
そ
れ
は 

国
保
会
計
に
一
般
会
計
か
ら
繰
り
入
れ
て
い
る
財
源 

を
出
さ
な
い
よ
う
に
す
る
仕
組
み
づ
く
り
に
な
る
と 

い
わ
れ
て
い
ま
す
。
も
し
、
そ
う
な
る
と
医
療
に
か
か

る
人
が
増
え
る
ほ
ど
国
保
税
が
上
が
る
こ
と
に
な
り

ま
す
。
「
高
い
国
保
税 

 
 

払
え
な
い 

 
 

病
院

に
行
か
な
い
、
行
け
な
い
」
と
い
う
「
悪
循
環
」
を 

固
定
化
し
て
し
ま
い
ま
す
。 

 

Ｔ
Ｐ
Ｐ
交
渉
へ
の
参
加
方
針 

撤
回
を
求
め
る
意
見
書 

 
 

 

民
主
・
菅
政
権
は
、
ア
メ
リ
カ
な
ど
農
産
物

輸
出
大
国
の
加
盟
し
て
い
る
Ｔ
Ｐ
Ｐ
（
還
太
平

洋
戦
略
的
経
済
連
携
協
定
）
へ
の
参
加
を
す
る

方
針
を
決
め
ま
し
た
。
し
か
し
、
関
税
が
な
く

な
れ
ば
農
産
物
や
食
肉
、
乳
製
品
な
ど
が
日
本

国
内
に
押
し
寄
せ
て
、
国
内
生
産
が
成
り
立
た

な
く
な
る
恐
れ
が
あ
り
ま
す
。 

「
彩
の
か
が
や
き
等
」
品
質
不
良
に 

対
す
る
農
家
支
援
を
求
め
る
意
見
書 

 

☆
本
年
夏
の
猛
暑
に
見
舞
わ
れ
た
彩
の
輝
き 

な
ど
県
内
、
市
内
の
米
作
り
は
大
き
な
打
撃 

を
受
け
ま
し
た
。
そ
れ
ら
の
被
害
に
対
し
て 

米
作
農
家
へ
の
「
特
段
の
援
助
」
や
「
販
売 

の
促
進
」
を
求
め
る
内
容
に
な
っ
て
い
ま
す
。 

日本共産党議員団提出の意見書です 

埼玉県米ブランド品「彩のかがやき」  

  みんなの声が届き、支援決まる！  
 

夏の猛暑により、埼玉県のブランド米「彩の

かがやき」が高温障害を受け大打撃を受けまし

た。た。久喜市全体で 438ha の作付け面積で、

旧久喜市 130.9ha、菖蒲 289.8ha、栗橋 3.5ha、

鷲宮 5.7ha と菖蒲地域は 60％を占めていま

す。727 名の方 3 億円以上の被害です。 

この災害に県と市は特別災害の指定を行い、被

害を受けた農家の方に助成することが決まり

ました。市民の皆さんに召し上がっていただく

ことが、生産者の支援につながり励みになりま

す。 

久喜市の学校給食でも、12月から来年の 10月

まで使用します。市の職員のみなさんでも 1

トンを購入するなど支援しています 

      皆さんの応援をお願いします。 

 

 

 

出された議案 

 



 

文教常任委員会では１１月１日～

２日に、①長野県松本市のアレルギー

対応給食、地産地消給食について、②

長野県駒ヶ根市の公共図書館指定管

理制度について視察調査しました。①

については、アレルギー対応食 140食

を独立した調理室で、専属の栄養士、

調理師で実施。地産地消も米など 100%

松本産で、郷土食などで創意工夫して

います。②は、文化会館、博物館、女

性ふれあい館など複合施設の中で、市

の全額出資の文化財団に指定管理者

制度を導入。図書館の役割、意義、職

員体制、蔵書購入などの点で、問題や

難しい面があります。 

 

総務財政市民常任委員会では 11 月 10～12 日

に、兵庫県たつの市へ「合併後の街づくり」を

視察。一市三町が合併、5 年が経過した市です。

組織の効率化を推進。各支所合計で 28 課が今 6

課となっています。情報化、地域交通のアクセ

ス向上が図られて来たとし、本庁方式移行を目

指しています。サービスの低下など懸念され、

私の評価は問題があると感じました。 

大阪府の池田市においては、「地域分権」を進

めており、市内 11 小学校区に地域内の課題抽

出・解決を検討する「地域コミュニティ推進協

議会」を設立し、課題実現に向けた事業に対す

る予算提案をし(約 600 万円)、推進しています。

防犯灯など安心安全の街づくりに市民の目線

が生かされており、参考になりました。 

 

 

 

常
任
委
員
会
の
視
察
研
修
に
行
っ
て
き
ま
し
た
（
そ
の
①
） 
ご
報
告 

文教常任委員会 

総務財政市民常任委員会 

 

 

 

 

 

木村奉憲議員 

石田利春議員 

 

合
併
し
て
５
年
経
っ
た
「
た
つ
の
市
」 

で
す
が
総
合
支
所
に
は
二
つ
の
課
が
あ

る
だ
け
。
久
喜
市
の
今
後
が
懸
念
さ
れ
ま

す
。 

池田市の市役所内で説明を受ける 

久喜市議会の委員。左端が石田議員 

庁舎の前での委員の皆さん 

 

松
本
市
の
給
食
セ
ン
タ
ー
前
で 

機
能
的
に
本
が
配
置
さ
れ
た
図
書
館 


